

“La Coronación de María, Reina del Cielo y de la Tierra, de los Ángeles y de los Santos”...

DEL LIBRO DEL APOCALIPSIS:

«Apareció en el cielo un gran signo: una Mujer revestida del sol, con la luna bajo sus pies y una corona de doce estrellas en su cabeza». (Ap 12, 1)¹

MEDITACIÓN SOBRE EL MISTERIO:

Señor, danos la Gracia de sembrar abundantemente en el Espíritu, para que podamos cosechar en lugar de la eterna corona de los mínimos, la Corona Eterna de los Grandes, para siempre y de una Eternidad a la otra. (cf. SLC, p. 488)

DE LAS ENSEÑANZAS DE LA IGLESIA CATÓLICA:

- A propósito de Gloria, así dice S. Bernardo, Abad: *«Llegará un día en que vendrá Cristo [...] (entonces) transfigurará nuestro pobre cuerpo en un cuerpo glorioso semejante a la cabeza, que es Él. Deseemos, pues, esta gloria con un afán seguro y total. ¡Tenemos todo el derecho!»*
(cf. BERNARDO, en *Ofic. de Lect.*, 1 de Noviembre)

¹ Biblia sitio web del Vaticano

LIBRE MEDITACIÓN

(para dar una contribución personal a los otros que escuchan):

-
-

Luego a continuación ...

- 1 Padre Nuestro ...
- 5 Ave María ...
- 1 Gloria al Padre ... (Cantados)

- Alabado siempre sea ...
- Oh Jesús mío, perdónanos ...
- María, Reina de la Paz ...
- Después, un Posible canto flash relativo al Misterio / o bien cantando se dice : “ Aveeeee, Aveeeee, Ave Maria”

Luego se va al próximo Misterio, que dentro de lo posible tiene que durar (como éste) no más de 5-7 minutos...